

Vermerk: Antrag gemäß Geschäftsordnung des Rates und des Ortsrates von Ortsbürgermeister Carl Hunze zur Umgestaltung der Flächen vor der Verwaltungsstelle

Am 30.04. diesen Jahres habe ich mit Herrn Hunze zu oben genanntem Antrag ein Gespräch geführt.

Folgendes bleibt festzuhalten:

Einig war man sich darin, dass eine Umgestaltung schon aus Kostengründen im Wesentlichen nur die Grünanlagen und die Ausstattungselemente betreffen kann. Die vorhandenen Pflasterflächen und Bordanlagen sollten lediglich nur dort entfernt bzw. durch Natursteinpflaster ersetzt werden, wo ‚modernes‘ Pflaster bzw. Betonplatten verlegt sind. Die Grünanlagen sind zu überplanen und hierbei insbesondere sicherzustellen, dass die Sichtbeziehungen zur Kirche verbessert werden. Ausstattungsgegenstände wie vorhandene Poller oder Bänke sind ggf. zu entfernen bzw. auszutauschen.

Bei der Überplanung ist zwingend die Kirche mit einzubeziehen. Des Weiteren ist sicherzustellen, dass nach Möglichkeit auch die vorhandene Beleuchtung nach Rücksprache mit der BS-Energy, derzeit sind Pilzleuchten vorhanden, gegen ‚klassische‘ Leuchten ausgetauscht wird.

Ein studentischer Wettbewerb sollte, sofern eine Umsetzung der Maßnahme in 2008 erfolgen soll, wegen des hiermit verbundenen Zeit- und Personalaufwands nicht angestrebt werden.

Vfg:

1. Herrn Baxmann zur Kenntnis
2. Abt. 66 z. d. A.

D. Bgm.
i. A.

(Herbst)